
 

 

 

 

 

 

 

 

2022 夏休みアフタースクールのお手伝いに 

来てくれた頼もしい卒業生たち❕ 

アメリカからの帰国中アフタースクー

ルの活動に参加させていただきまし

た！ 

子どもたちと接する中でたくさんの気

づきがありました。 

また、中華学校の生徒はやっぱり 

いい子が多いな、と改めて思いまし

た。何より、こういった形で学校へ帰っ

て来れたことがとても嬉しかったで

す！とても貴重な経験になりました！ 

ありがとうございました！ 

横山悠里 

森田百合子 金澤芽諭 

石井采花 

今回初めてアフタースクールのお手

伝いに参加させて頂きました。夏休み

という短期間ではありましたが、子供

たちの成長する姿を何度も目にするこ

とができ、非常に有意義な時間を過ご

すことができました。何事にも一生懸

命な子供たちと共に活動することで、 

自分自身も成長できたように感じま

す。北京の大学でまたバージョンアッ

プしてきます。 

4 日間という短い時間でしたがアフタースクールでみんなと過ごす時間がとっても楽しくて、忙しく、体力

的に疲れている時もみんなとお話したり、遊んだりできたことでその疲れも忘れることができました。私は

今大学一年生で、結婚式場、飲食店でバイトをしています。やはりそれぞれにそれぞれの大変さがあるな

と実感しています。特にアフタースクールでは、一人一人が違う動きをするし、当たり前だけど一人一人

がみんな違う性格をしているから、どう声をかけるかも異なってきます。初めての経験がとても多くて大変

だったけどとても勉強になりました。私は LGBT についての問題にとても興味があります。今回アフタース

クールでは、男の子だからとか、女の子だからこうしているべきという考えを持つことをやめて、自分なり

に声をかけてみたりしました。自分なりにたくさん学ぶことができました。機会があればまた中華学校に戻

ってきてみんなとお話ししたり遊んだりしたいと思います。みんなすごくいい子たちで、とってもとっても楽

しかったです！！ありがとうございました！！ 

今回初めてやらさせて頂いたんですが 

改めて幼少期時代は期限付きなんだなと思いました。子供たちみんな元気満点で、こちら側もつい

笑顔になってしまうことが多かったです 

子供たちと話すと私が小学生の際には無かったものやことが沢山聞けました。 

これからも子供たちにはたくさんの経験を積んで将来に役立てその子なりの財産となれば 

私自身も嬉しいです。ありがとうございました！ 

様子はこちらの動画から→    https://onl.sc/YZkz5z9 
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金城都 

李凛雪 

陳星弘 

何忠剛 

呉思佑 

沢田曽平 

山下卓文 

趙堂政 

馬場莉子 

今回初めてアフタースクールのお手伝いを体験して、先生ってこんなに大変だったんだ

って思いました。改めて先生のすごさがわかった気がします。 

機会があれば来年も参加したいです。 

この夏は、数日しか手伝うことが 

出来ませんでしたが、みんなと一緒に

アスレチックに行ったり、ごはんを一

緒に作るのがとても楽しかったです。 

来年またお手伝い出来れば行きたい

と思っています。 

自分は子供の頃どういう子だった

のか、どういう迷惑を先生にかけた

のか、子供をどう叱ればいいのか、

どうすれば楽しませられるのか。 

気づきの多い夏でした。逆に私が 

子どもたちから元気をもらいました。 

また中華学校の同級生とはいつも言

いたいことの言えるかけがえのない

存在だと改めて思いました。 

このような素晴らしい体験をさせてい

ただき、本当にありがとうございまし

た。 

元気いっぱいな子どもたちと遊べ

てとても楽しかったです。 

来年は受験で参加できませんが 

またお手伝いしたいです！ 

去年も参加しましたが、やはり子

供たちが本当に元気で、私も元気を

分けてもらえました。正直、自分のこ

とを覚えられているとは思っていなか

ったので、「あ、ほっしーだ！」と呼ば

れた時は驚きましたが、嬉しかった

です。来年は高校三年生になるの

で、アフタースクールに参加すること

ができないことがとても残念です。 

今年もいい経験をさせていただきま

した。楽しかったです。 

子供たちみんな元気ですごくかわ

いかったです。自分もとても楽しめま

した。意義ある夏休みを過ごせまし

た。 


